

LOCAL | Ayuntamiento

El Consistorio suscribe un préstamo de 1,03 millones para las inversiones proyectadas en el presupuesto de 2020

Ceballos señala que la contratación de este préstamo era una prioridad

Redacción

Martes 28 de abril de 2020 - 21:10



El Consistorio prieguense, por mediación de la alcaldesa de la localidad, María Luisa Ceballos, ha suscrito un préstamo para las inversiones en el presupuesto 2020 por valor de 1.033.691,06 euros.

El acto tenía lugar el pasado viernes en las dependencias municipales, tomando parte en el mismo junto a Ceballos el director de la oficina Cajasur-BBK en Priego, Rafael Ballesteros, entidad con la que se ha suscrito el préstamo, y el presidente del Área de Hacienda, Juan Ramón Valdivia.

Según la nota remitida por el Consistorio, han sido seis las entidades bancarias que han presentado sus ofertas, resultado finalmente la adjudicataria del mismo Cajasur-BBK con una oferta de Euribor 3 meses + 0,59% a un plazo de 10 años y una cuota de amortización trimestral.

Como recoge la nota, la alcaldesa ha agradecido el trabajo tanto del concejal de Hacienda como del técnico de Hacienda e Intervención, “para conseguir la firma, en esta difícil situación, de este importante expediente al inicio del segundo trimestre del ejercicio”.

En este sentido, Ceballos señala que las inversiones, “deben ejecutarse al principio de un ejercicio dado que el final de éste, como ya sucediera en 2019 con el anterior préstamo para inversiones, es un periodo de acumulación de trabajo para el cierre del año, por lo que era una prioridad para el equipo de gobierno poder contratar este préstamo que desbloqueará partidas y proyectos, y poder ejecutar uno de los presupuestos más inversores en décadas”.

Según aclara la alcaldesa, la propuesta de adjudicación se había visto interrumpida por el estado de alarma y los posteriores decretos, uno de los cuales, hace tan solo unos días, sí habilitaba a la firma de adjudicaciones y contratos, quedando justificado el interés general. De ahí que Ceballos afirme que en el decreto para la adjudicación, “se incluyeron las razones que justifican el interés general para el inicio de los expedientes”, señalando que este proyecto va a acompañar a las áreas que están trabajando para la ejecución del presupuesto, “siendo fundamental para que los autónomos y pymes vean el dinero de nuestro proyecto de presupuestos en sus bolsillos, y Priego vea cómo nuestras calles cambian con los proyectos de ciudad anunciados en el Presupuesto”.

Por su parte, para el presidente del Área de Hacienda la firma de este préstamo, “era fundamental para continuar con el trabajo que desde las áreas se está realizando para aprovechar estos meses de inactividad y que, a la finalización de este estado de alarma, los trámites legales empiecen a hacer funcionar las inversiones de este Ayuntamiento, fundamentales para paliar la situación económica que el Covid-19 va a dejar en nuestra localidad”.

Pocos minutos después de hacerse pública la firma de este préstamo, el PSOE de Priego, en su página de Facebook, ha indicado que su cuantía podría haber sido la mitad, “si no se hubiesen subido la partida de sueldos un 88,5%”, añadiendo que en esta legislatura el equipo de gobierno de María Luisa Ceballos, “costará cerca de medio millón de euros más que lo que costaban otras corporaciones anteriores”. Según el PSOE, el pago de este préstamo, “saldrá de los impuestos de todos los prieguenses”, concluyendo que el PP, “campa a sus anchas porque piensan que con la mayoría absoluta lo pueden comprar todo”.